

## Babinsa Koramil Sangkapura Bantu Kelancaran Pemeriksaan Calon Penumpang Kapal Tujuan Bawean-Gresik

Achmad Sarjono - [GRESIK.JOURNALIST.CO.ID](http://GRESIK.JOURNALIST.CO.ID)

Feb 1, 2023 - 23:59



GRESIK - Pelabuhan Bawean merupakan akses pintu masuk dan keluarnya orang dan barang yang berlokasi di Desa Sungaiteluk Kecamatan Sangkapura Kabupaten Gresik. Sehingga Pelabuhan Bawean selalu ramai pada saat kedatangan dan keberangkatan Kapal dari Pelabuhan Gresik dan Pelabuhan Paciran Lamongan, Rabu(1/2/2023).

Salah satu Kapal Penumpang yang melayani jalur Pulau Bawean-Gresik adalah Kapal Cepat Express Bahari yang berlayar dari Pelabuhan Bawean setiap Hari Senin, Rabu, Sabtu dan Minggu pada jam 09.00 WIB.

Sebagai salah satu unsur aparat keamanan yang ada di Pulau Bawean maka Koramil 0817/17 Sangkapura selalu menugaskan salah seorang Babinsa Nya

untuk membantu petugas UPPT Dishub Wilker Pulau Bawean dan KPLP UPP Pulau Bawean beserta anggota Polsek Sangkapura untuk melaksanakan pemeriksaan dan pengamanan calon penumpang Kapal Cepat Express Bahari di Pintu Masuk Penumpang Pelabuhan Bawean.

Misalnya saja hari ini Serda Muslihin salah seorang Babinsa Koramil 087/17 Sangkapura yang sedang bertugas melaksanakan pengamanan mengatakan bahwa pemeriksaan dan pengamanan calon penumpang yang akan berangkat keluar dari Pulau Bawean serta pengamanan Pelabuhan Bawean merupakan salah satu tugas Babinsa sebagai Aparat Teritorial dalam rangka pengamanan dan mengamankan wilayah teritorial yang ada di wilayah Koramil 0817/17 Sangkapura.

Di lokasi berbeda, Kapten Chb Sunandar selaku Pjs. Danramil 0817/17 Sangkapura mengatakan, "Pemeriksaan calon penumpang dan juga pengamanan daerah atau wilayah teritorial di Pelabuhan ini merupakan bentuk kerjasama dan sinergitas antara Koramil, Polsek, Dishub dan KPLP UPP Bawean yang terjalin sejak lama." tuturnya.

"Diharapkan pula dengan adanya sinergitas dan kerjasama ini akan menciptakan situasi dan kondisi yang aman di wilayah Pulau Bawean." pungkas Kapten Chb Sunandar yang juga menjabat sebagai Danramil 0817/18 Tambak. (Pen0817)